

QUEL AVENIR POUR LES POLITIQUES RÉGIONALES D'INTÉGRATION APRÈS 2024 ?

LE VENDREDI 9 FÉVRIER
JAMBES

Les acteurs du secteur wallon de l'intégration, représentés par le DisCRI et les fédérations d'Initiatives Locales d'Intégration

Communiqué de presse – Jambes, 26 janvier 2024

A l'approche des élections régionales de juin 2024, les acteurs wallons de l'intégration des personnes étrangères organisent un rassemblement d'importance majeure.

Ils vous invitent le vendredi 9 février à une rencontre au Centre d'accueil Croix-Rouge de Jambes (270 rue de Dave), de 13h à 17h30.

Cet évènement convie les acteurs de terrain ainsi que des représentant.e.s politiques autour d'un mémorandum élaboré collectivement, afin de débattre des défis cruciaux du secteur en prévision des prochaines élections. Cette rencontre vise à façonner l'avenir des politiques d'intégration.

L'après-midi se divisera en deux temps :

- Les chercheurs Antoine ROBLAIN (ULB) et Emanuele POLITI (KUL) présenteront les enseignements clés de la recherche "Migrant Voices", mettant en lumière les plus-values du parcours d'intégration wallon sur les projets de vie des bénéficiaires.
- Les représentant.e.s du secteur présenteront les recommandations issues du mémorandum des acteurs wallons de l'intégration, disponibles [ici](#) en résumé. Ces recommandations s'articulent autour de trois principaux axes :
 - Une vision politique humaine et cohérente (société interculturelle, lutte contre le racisme, participation, inclusion numérique, etc.) ;
 - L'accès des personnes étrangères aux droits fondamentaux (intégration, emploi, formation, logement, mobilité, santé physique et mentale, asile et accueil, transit, etc.) ;
 - Le renforcement du secteur (réponse aux besoins, reconnaissance structurelle, financement, concertation, etc.).

En prévision des élections à venir, chaque parti politique (PS, MR, PTB, Ecolo, Les Engagés et DéFI) aura l'opportunité de réagir et d'exposer sa vision concernant l'intégration des personnes étrangères.

Les représentant.e.s dont la présence est d'ores et déjà confirmée sont :

- Alice BERNARD pour le PTB
- Gwenaëlle GROVONIUS pour le PS
- Laurent HEYVAERT pour Ecolo
- Daniel SOUDANT pour DéFI
- Un.e représentant.e à confirmer pour Les Engagés

Pour le secteur wallon de l'intégration,

Contacts presse :

Farid Nagui, Président DisCRI - farid.nagui@crvi.be

Muriel Wiliquet, Conseillère Fédération CAIPS - muriel.wiliquet@caips.be

